

Gründung des Arbeitskreises eHealth

TIMO SCHINKÖTHE

Anlässlich der diesjährigen Jahrestagung fand die Gründungssitzung des AK eHealth statt. Im Rahmen der ersten ordentlichen Sitzung wurde lebhaft über die Ausrichtung des Arbeitskreises diskutiert. Schnell stellte sich heraus, dass der rasante Wandel der IT-Integration in den Alltag und damit auch stetig wechselnde rechtliche Anforderungen zu einem sehr großen Informationsbedürfnis führen.

So existiert beispielsweise ein starker Informationsbedarf, welche Konsequenzen die neuen Verordnungen zum klinischen Krebsregister im Alltag haben und wie

diese in den unterschiedlichen Einrichtungen umgesetzt werden können. Eine Frage, die auch die Mitglieder der Österreichischen Gesellschaft für Hämatologie und Medizinische Onkologie (OeGHO) beschäftigt, da auch in Österreich zeitnah rechtliche Vorgaben zu erwarten sind.

Die Mitglieder des Arbeitskreises haben sich daher zum Ziel gesetzt, die Wissensvermittlung rund um das Thema eHealth und IT-Systeme in der Onkologie voranzutreiben. Hierzu wurde beschlossen, dass der Arbeitskreis den für das kommende Jahr erstmals geplanten DGHO-Workshop "eOnkologie – EDV-Systeme in der Onkologie" aktiv unterstützen wird. Auch

möchte der Arbeitskreis dafür sorgen, dass das Thema eHealth von Forschung bis hin zum klinischen Alltag auf den kommenden Jahrestagungen stärker adressiert wird.

Ansprechpartner:

Prof. Dr. Timo Schinköthe

Klinikum der Universität München Campus Innenstadt

Maistraße 11 · 80337 München

Prof. Dr. med. Frank Gieseler

Universitätsklinikum Schleswig-Holstein Campus Innenstadt – Medizinische Klinik I Ratzeburger Allee 160 · 23538 Lübeck E-Mail: *ehealth@dgho.de*